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会⻑ 髙野憲⼀郎

皆さん、こんにちは。4月24日の例会以来ですがお元気でしょうか。御来客の
皆様、ようこそお越し下さいました。最後までごゆっくりとお過ごし下さい。 
さて、私は今日と次週と2回続けて休ませて頂きます。タクシー協会の務めで
どうしても東京へ出張せねばなりなせん。皆様にはご迷惑をお掛けしますが、
その間は会長時間のスピーチは高野副会長にお願いしております。何卒宜しく
お願いします。 
さて、前回の例会から今回の例会の間に色々な事がありましたね。 

元号が平成から令和に変わりましたし、10連休もございました。みなさん10連休は楽しまれましたか？ 家族サービスや趣
味の時間なども十分にあったと思われますが有効に休みを利用されましたでしょうか。もっとも10連休中も何日かは仕事を
された方もおられますし、会社も営業された方もおられると思います。この10連休中でのロータリーの行事では、１４RC
親睦ゴルフ大会が4月29日に行われました。陵北からは6名参加して頂きましたが、なんと６０歳以上のAクラスで榎木会員
が個人優勝されました。また６０歳未満のBクラスでは竹内会員が個人優勝されました。両クラスとも100名以上の参加者の
中での優勝ですから、まさしく快挙ですよね。しかしながら、団体戦は１４RC中8位でした。2名の優勝者を出しながら8位
はちょっと寂しいですが、各RCの上位5名のスコアで競いますから参加者が多いほど上位の確立が高くなしますよね。来年
は是非とも団体戦での優勝をねらいましょう。ゴルフ大会に参加頂きました会員の方々、お疲れ様でした。 
さて、本日の卓話はサンフレッチェ広島事業本部運営広報部 部長山西博文様にお願いしております。今季のサンフレッチェ
広島はJリーグでは好調ですしACLもただ今F組首位で予選突破も見えています。 
今日は山西部長より「Jリーグの審判について」のお話しを頂きますが、我々素人ではなかなか知りえない話題だと思いま
す。興味深く聞かせて頂きます。山西部長、本日は宜しくお願いします。 
これで本日の会長時間を終わります。ありがとうございました。 

会長時間



5月15日のプログラム
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幹事報告（村上知史）

1.例会変更 

・広島安佐ＲＣ 「訪問例会」 

日時 5月16日（木)13:30～ ※同日変更 

場所 平和記念資料館 

 

2.お知らせ 

・今週 5月11日(土）に開催されます2019-

2020年度地区研修・協議会へ出席される方へプロ

グラムを配布しておりますので、 ご確認下さい。

(瀬川 吉田(尊) 若林 井上 石川 小川 森

川 鈴木 井口 石田 渡辺(重) 貞徳）  

 

・「会員名簿記載事項の確認」の締め切りが本日ま

でとなっております。まだ、提出されていない方は

事務局まで提出下さいますようお願い致します。 

 

・5月定例理事役員会は5月10日(金）18時より三

井ガーデンホテル広島2階「八雲」にて開催いたし

ますので、理事・役員の方はご出席下さい。 

 

3.ＢＯＸ配布物 

・ロータリーの友（5月号）とガバナー月信を配布

しております。



来賓卓話

(株)サンフレッチェ広島 運営広報部 ⼭⻄博⽂様

サンフレッチェ広島の理念は「サンフレッチェ広島の使命はサッカー事業を通じ
て夢と感動を共有し、地域に貢献することである」

この理念のもと我々は３つのことを目指し、日々活動をしております。

一つ目は我々はプロサッカークラブですからチームが勝利することです。チーム
の勝利は地域を明るく元気にします。クラブ創設の１９９２年以来３度のＪ１リ

ーグ制覇を果たし、２０１５年クラブワールドカップで世界３位の成績を収めております。

二つ目、当クラブは地域の方々に支えられてできています。その為、地域に根差したクラブづくりを目指し、地域貢
献活動は積極的に行っております。毎年実施しております選手による学校訪問、試合会場で広島の地元地域のＰＲの
場を提供していますフレンドリータウンなど、また災害発生時には募金活動を選手とともに迅速に且つ継続的に行っ
ております。

三つ目は日本一の育成型クラブを目指します。地方クラブは首都圏のビッグクラブと比べ経営規模的に大きな差があ
ります。経営規模の小さいクラブでもJ１リーグで生き残るためには地元地域の才能ある選手を発掘、育成、強化し、
プロ選手として活躍できるような育成の環境を整えることが必要不可欠であります。現在プロチームにユース出身は
６選手在籍しております。これまでも多くのユース出身の選手がプロ選手として活躍おります。

今後もサンフレッチェ広島は理念のもと地方クラブとして身の丈に合ったクラブづくり、を目指しＪリーグを戦って
参ります。今後とも皆様の末永いご支援とご声援を賜りますよう何卒宜しく申し上げます。

以上

「サンフレッチェ広島の理念」
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高野憲一郎会員 村上知史会員 菅泰晶会員

サンフレッチェ広島 事業本部運営広報部 部長 山西
博文様、大変お忙しいところ卓話をして頂き、あり
がとうございます。楽しいお話をよろしくお願い致
します。

古谷幸一会員

平成31年4月22日に初孫が生まれました。健やか
に育ってほしいです。（大枚）

小川嘉彦会員

1日の中国新聞に大きな写真入りで出ました。5日
に孫「紬」の初節句を家族でお祝いしました。

久保井邦宏会員

この度、5月2日で会社創立30周年を迎える事が出
来ました。また、新しい元号（令和）を迎える事が
出来、大変光栄に思っております。今後共変わらぬ
ご支援・ご鞭撻の程宜しくお願いします。（大枚）

龍山永明会員

始めてＥクラブに参加しました。新たな気持ちにな
りました。

鈴木大次郎会員

令和元年を祝して、全員出宝をお願いします。

竹内真一会員

去る4月29日14RC合同ゴルフ大会に私がＢグル
ープ優勝、榎木さんがＡグループ優勝と陵北が独占
しました。それというのも4月25日に中国女子アマ
で私の練習場に来ていた近所の益田セリさんが通算
4アンダーで優勝したのです。私も榎木さん、川中
さんも何回か一緒に回っているので、そのご相伴に
預かったのだと思います。ありがとうございまし
た。

山田和弘会員

この度の総会で、広島市木材同業組合の組合長に陵
北ＲＣに20年間在籍した、私の推薦人でもある藤
居道正さんが就任されました。おめでとうございま
す。私も70周年事業担当副組合長として頑張る所
存です。宜しくお願いします。

当日計 104,000円 累計 1,095808円


